

Vingt-six élèves cette année

Alain Malchausse, professeur des écoles, a accueilli cette année 26 élèves. Et parmi eux, plus de filles que de garçons. Ce qui est rare. Comme chaque année, les projets sont nombreux et variés. C'est à chaque fois une découverte pour les enfants. Dans le domaine sportif en lien avec l'Usep, sont programmés une randonnée pédestre en automne et au printemps une sortie vélo.

Dans le cadre « école-cinéma », les écoliers auront la pro-

jection de films de grande qualité liés au patrimoine artistique : Peau d'Âne, La Tortue Rouge et Le Voleur de Bagdad. Ils iront régulièrement à la bibliothèque du village pour des expositions et des prêts d'ouvrages.

Cette année pour le centenaire de la Première Guerre mondiale, la bibliothèque de Pusey organise une exposition à laquelle les élèves se rendront et qui sera commentée par le service des archives.



Alain Malchausse, professeur des écoles, a accueilli cette année 26 élèves. Et parmi eux, plus de filles que de garçons. Ce qui est rare.